

～きっとある君だけの輝き～

鶴高通信

9月号

2020.09.30.Wednesday発行

石川県高等学校新人体育大会陸上競技で大健闘！



<前列左から北信越に出場する米田・山田・正眞>

9月17日～19日にかけて県西部緑地公園陸上競技場にて石川県高等学校新人体育大会陸上競技が開催されました。正眞選手が男子800mで優勝した他、出場した女子3名すべてが入賞することができました！また、3名の生徒が10/23-25に福井県にて開催される北信越高校新人大会へ出場します。応援よろしくお願いたします。

<結果>

【男子】

400m 3位 正眞拳斗★(辰口中)

800m 優勝 正眞拳斗★

【女子】

走高跳 6位 中田蒼唯(辰口中)

走幅跳 2位 山田里華子★(北辰中)

三段跳 5位 山田里華子

ハンマー投 2位 米田円★(鶴来中)

やり投 4位 米田円

女子フィールド 4位

女子総合 8位

(★は北信越大会出場決定)

弓道部加賀地区大会3位！

加賀地区弓道大会が小松市武道館弓道場にて行われました。午前男子競技、午後女子競技が行われました。2年生にとっては久しぶりの大会、1年生にとっては初めての大会でした。男子団体は3位入賞を果たしたものの、選手たち自身満足のいく的中ではありませんでした。女子団体は入賞こそ果たせませんでした但最终立まで粘り強く弓を引き続けました。男子も女子も、新人大会に向けた課題を認識できた大会となりました。



野球部秋季大会ベスト16

9月21日に秋季大会3回戦が行われ、寺井高校に9-12で敗退しました。初回の7失点が重くのしかかる展開にも決して折れず、中盤には1点差まで追い上げる粘り強さを見せました。敗れはしましたが、どんな逆境にもめげず戦えば跳ね返すことができる力を持っていることを選手たち自身が自覚できた試合となり、来春に向けて切り替え、熱い闘志を燃やし練習に臨むことができています。



中学生スポ科体験入学

9月26日に普通科スポーツ科学コースの体験入学が開催されました。土曜日でしたがたくさんの中学生が参加してくれて、スポーツ科学コースのカリキュラム説明や部活動体験に熱心に取り組んでくれました。ぜひ進学先の候補の一つに考えてもらえると嬉しいです。参加してくれた中学生の皆さん本当にありがとうございました。



教育実習生来校中

9月第2週から3人の教育実習生が来校しています。日本体育大学から保健体育科で2人、明治大学から地歴公民科で1人です。数年前までは本校の生徒として活躍していた3人ですが、逆の立場になると戸惑うことも多く緊張しながら過ごしていました。ぜひ教員になって本校に戻ってきてください！



スポ科

ゴルフコース実習

9月16日にスポ科3年ゴルフコース実習を行いました。これまでの練習が生き、カップの方向に打つことができ一様に楽しさを味わっていました。コースの起伏や平坦ではない足場・芝の深さに苦労している様子もありましたが、生涯スポーツとしても精神力の鍛練として、その良さが実習を通して十分に伝わったかと思えます。



1、2年生

進路ガイダンス

9月24日に1、2年生で進路ガイダンスが行われました。毎年大学見学会も行っているのですが新型コロナウイルスの影響で大学見学会は2年生のみとなり、1年生は午前中進路講演会、将来の仕事に関するグループワーク、上級学校の先生方を招いてのインタビューガイダンスを行い、午後からは2年生と一緒に学校説明会に参加しました。



鶴高物語vol.17



<当時の花園応援団>

創立60周年の節目を迎えたH15年の本校は、年間をとおして祝福ムードに包まれた。まずは7月。カナダで開催された第3回世界ユース陸上競技選手権競歩競技で、澤田誠、西出乃梨子の両選手が日本代表として出場。澤田が銀、西出が銅メダルを見事、獲得した。西出はその後の全国総体、国体の2大会でも栄冠に輝いた。前年のスキ一部全国総体男子総合2位の快挙達成に続き、全国や世界へ鶴高の名を発信することとなった。さらに11月にはラグビー部が宿敵羽咋工業から4年ぶりに王杯を奪取、6度目の花園出場を果たす。本校のさらなる躍進を感じさせる年となった。

<アクセス>

車で 金沢市から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有！
さらにホットな情報は公式HPへ
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/>

花いっぱい運動の学校花壇が見頃です！
ぜひ散策ください



鶴来高校

検索